

Betreff:

Einkaufszentrum-Mitte stärken (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Der Ortsbeirat kritisiert die Schließung der Naspas-Filiale und sieht dringenden Handlungsbedarf des Magistrats in Bezug auf das Einkaufszentrum-Mitte.
2. Der Magistrat wird daher aufgefordert:
 - 2.1. sich über seine Vertreter im Naspas-Aufsichtsrat dafür einzusetzen, dass Klarenthal zumindest ein SB-Center der Naspas am bisherigen Standort erhalten bleibt, um eine fußläufig erreichbare Bargeldversorgung sicherzustellen.
 - 2.2. Ein umfassendes Gesamtkonzept zur Neugestaltung und Entwicklung des EKZ-Mitte vorzulegen. Im Rahmen der Prüfungen ist insbesondere zu berücksichtigen:
 - die Schaffung vertraglicher und/oder eigentumsrechtlicher Voraussetzungen für umfassende Maßnahmen, etwa Abriss und bedarfsgerechter Neubau des früheren Edeka-Marktes im Hinblick auf die Ansiedlung eines neuen Nahversorgers;
 - die Erstellung entsprechender Konzepte;
 - die Prüfung einer baulichen Gesamtlösung in Verbindung mit einem Neu- bzw. Erweiterungsbau des Stadtteilzentrums;
 - ein umfassendes Parkkonzept in Form einer Tiefgarage/Quartiersgarage

Begründung:

Nach der Schließung des Edeka-Marktes zieht sich nun auch die Nassauische Sparkasse (Naspas) mit ihrer Filiale aus dem EKZ-Mitte zurück. Es besteht die Gefahr, dass es zu einem Domino-Effekt kommt und eines der wesentlichen Zentren in Klarenthal verödet.

Wiesbaden, 14.10.2019